

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Peter Eberhard wird neuer Chef des Gesundheitsamtes

Solothurn, 23. September 2020 – Der Regierungsrat hat Peter Eberhard zum neuen Chef des Gesundheitsamtes ernannt. Er übernimmt seine Aufgabe am 1. Januar 2021.

Peter Eberhard (52) ist derzeit Leiter der Invalidenversicherung Kanton Aargau und Mitglied der Geschäftsleitung der Sozialversicherungen Aargau (SVA Aargau). Er hat die personelle, fachliche und organisatorische Leitung von rund 200 Mitarbeitenden aus den Disziplinen Medizin, Recht, Psychologie und Sozialversicherungen inne. Davor war Peter Eberhard rund 20 Jahre in verschiedenen Positionen beim Bundesamt für Sozialversicherungen tätig, zuletzt als Leiter des Bereiches Medizin und Geldleistungen und stellvertretender Leiter der Invalidenversicherung. In den verschiedenen Führungspositionen trieb er erfolgreich konzeptionelle Weiterentwicklungen und deren bürgernahe Durchführung voran. Dies im Rahmen von nationalen Gesetzgebungsprojekten, von schweizweit neuen Zusammenarbeitsformen oder im Rahmen von Prozess- wie auch Organisationsveränderungen.

1995 schloss Peter Eberhard das Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Basel ab. Durch verschiedene Weiterbildungen vertiefte er sein Fachwissen sowohl in Führungsfragen als auch im Prozess- und Projektmanagement.

Der Regierungsrat hat Peter Eberhard per 1. Januar 2021 als neuen Chef des Gesundheitsamtes ernannt. Er übernimmt die Nachfolge von Dr. Heinrich Schwarz, der seit 1996 als Departementssekretär des Departements des Innern und gleichzeitig auch das Gesundheitsamt leitet. Dr. Heinrich Schwarz wird weiterhin als Departementssekretär tätig wird.